
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
20. Sitzung des Sozialausschusses Koserow  

vom 26.04.2023 

 
Top 4 Einwohnerfragestunde 
 
 
In der Einwohnerfragestunde kam Herr Wede, der Vater eines Ückeritzer Grundschülers zu Wort 
und erläuterte ausführlich seine Bedenken zur morgendlichen Verkehrssituation vor der Grund-
schule Koserow. Aufgrund zugeparkter Straßen und zum Teil auch Gehwege empfinden die El-
tern das Ein- und Aussteigen vor der Schule als gefährlich. Vorallem an Tagen, an denen auch 
noch die Entsorgungsfahrzeuge dort beschäftigt sind. Er bittet die Ausschussmitglieder um Hilfe 
bei der Problemlösung. 
Eine Empfehlung wäre ein Elternbrief mit der Erklärung der Situation an das Straßenverkehrsamt 
zu senden. Eltern müssen aufgeklärt werden und über die Schule gebeten werden, die nahelie-
genden Parkplätze zum Aus und Einladen der Schüler zu nutzen. 
Ein Punkt zur Entzerrung der Schülerkonzentration vor der Einrichtung wäre auch die Öffnung 
des Hoftores um 7.00 Uhr. Die Schüler können auf dem Schulhof warten, bis um 7.30 Uhr die 
Schule geöffnet wird. 
Herr König wird die versicherungstechnische Seite zu diesem Punkt mit dem Amt abklären. 
Frau Dröse sprach aber erneut das Problem an, dass der Schulweg generell nicht sicher sei, 
solange die Verkehrsteilnehmer und auch Eltern sich nicht an die vorgegebene Geschwindigkeit 
halten.  
 
 
 


